

En effet, ce n'est qu'en acceptant sa bêtise que l'on "s'angélise", c'est à dire que l'on "s'évangélise". Car en n'acceptant que le "haut" de son être, c'est le "bas" qui, ignoré et refoulé, tyrannise secrètement l'être et en dévie toutes les énergies.

Ce qui est en haut regarde avec dédain ce qui est en bas. Mais c'est justement ce regard hautain plein de jugement qui crée le "bas". C'est un peu comme les pertes que subit le bloc de marbre sous les coups du sculpteur. On peut y voir une destruction progressive du marbre, ou une construction progressive de la statue cachée, selon ce que l'on regarde - selon son niveau de conscience et d'accueil.